

兒童傳媒通訊

文旦好きがこうじて、遂に発行！

●2023年2月発行 ●第11号(年3回更新) ●企画・制作・発行・デザイン／アトリエよくばり子リスト
〒780-0301 高知市春野町弘岡上1176-2 [携帯] 090-3784-3307 [e-mail] korisu@lime.ocn.ne.jp

2023.2



A woman with curly hair, wearing a white mask and a black t-shirt with the word "BOOK" printed on it, is smiling and holding up a large blue book or poster. The background is white.

帯屋町金高堂書店本店 × ファームベジコ青空市
「深夜食堂」出版記念 文旦ムキムキイベントも決定！



2月11日(土)12日(日)、とさのぶんたんかーニバル



2月28日より全国発売予定！安倍夜郎さんの「深夜食堂」表紙にサプライズ文旦が！




- ゲスト
藤原しおり氏 土佐文旦アンバサダー
- イベント内容
■土佐文旦畠から中継、土佐文旦について知る。
- 藤原しおりさんと土佐文旦につわるトークセッション
- 藤原しおりさんと一緒に土佐文旦をむごつい！
- 開催方法 NOOMIーティング
- 申し込み方法 ストアーズ販売ページよりご購入お願い致します。
<https://kochiyasai.stores.jp/>
- お申し込み後、イベント 1週間前にNOOMIのURLをご連絡させていただきます
- 当田ご参加の方はぜひカメラをオンにしてご参加お願ひいたします。申し込み後から開催までの注意事項をお願いします。みなさまのご参加お待ちしております。

文旦むきむきフェス開催のお知らせ

土佐文旦アンバサダーの野口知恵さんより情報をいただきました。



白木果樹園
20種類の文旦類
食べ比べ

2023年1月29日、土佐市複合施設
つなーでおきまして、土佐市発祥「土佐
文旦×うつぼフェス」（土佐市観光協会主
催）が開催されました。

「文旦ムキムキ教室」も開講とのことで、
土佐文旦アンバサダー仲間である松田雅子
さんの助っ人で、小笠原献一さん、サボー
トの西川綾さんらと「多目的ホール」へ。
参加者の皆様と、楽しいムキムキ教室体験
ができました。

当時は「2人ずつ交代で他のブースを撮
影&見て食べて回ろう」という予定だった
みたいですが、4名フル回転の3クール満
員御礼。4クール目も！

お昼も抜きで大変でしたが、教室の中は、
フレッシュな文旦シャワーの香りに満たさ
れ、いつしか疲れもなにもかも吹っ飛んで
いきました♡

パパと2人で参加してくれた3歳ぐらい
の女の子は、キラキラ光る文旦の果肉に目
がハート。パパがムキムキする果肉を横か
らお口へパクッ。パパは、必死なので気付
きません。文旦組みの時間になり、「あれ?
なんか少くない?」ようやくお気付きに
(笑) 子どもから大人まで皆喜ぶ美味しく
楽しい土佐文旦！

関係者の皆様、ご盛会おめでとうござい
ました。そして、お疲れ様でした♡

私たちも今回のブースには行けなかつ
たのですが、TBS NEWS DIGや、
NHK高知NEWS WEBなどで「土佐
文旦 うつぼ つなー」と検索して
いたので、是非ご覧になってください。
思いますので、是非ご覧になってください。



土佐文旦×うつぼフェスが開催されました！

文・土佐文旦アンバサダー（学校図書館司書）高島 香里



それでも幸運だったのは、その後は温かな天
候に恵まれ、比較的早く雪が溶けてくれたこと
でした。収穫のお手伝いに行つた日、青空の下
の黄色い文旦に会つた時、「あの雪によく耐え抜
いた！頑張った！」と、思わず頬ずりしたいよ
うな気持ちになりました。お陰様で、この果樹
園で育てていただいている「雅子の木」の文旦
も、なんとか無事に収穫することができました。
5月の花粉付けの際、園主より「寝そべって
下からのぞいてみて。えい感じの花をたくさん
見つけられるき」と教えていただき、あの日と
同じように寝そべって見てみると、花粉付けし
た場所に、プリッカリの大きな玉がいくつも元
気に育っていました。



祝・高知農業高等学校
高知県高等学校秋季放送コンテスト（ビデオメッセージ部門）
「土佐の酢みかん文化」
1位獲得おめでとうございます！

写真は、春野町の事務所の窓から見
える文旦山を、12月24日の朝に撮
影させていただいたものです。滅多に
人や車の通らない道から本道に出るこ
とができず、希望の陽の光に祈ること
しかできませんでした。土佐市の文旦
生産者さんの中には、山の様子を見に
行って山に登り、文旦に積もった雪を払
い除けに行かれた方も。

12月23日、まさに収穫寸前の露
地文旦でした。収穫前は、ただでさえ
たっぷり水分を含んだ文旦の重みに、
枝はしなっているのですが、そこにこ
の雪がのしかかつたため、枝が折れた
り、木が倒れたりと、大変な被害が出
てしましました。雪でハウスのビニー
ルが破れ、温室文旦にもかなりの被害
が出ています。

